群馬県立前橋南高等学校校 長 関根 正弘

生徒の送迎について (お願い)

新緑の候、皆様方にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

日頃から、本校の教育活動にご理解とご支援を賜わり、厚く御礼申し上げます。

さて、生徒送迎車の学校敷地内への乗り入れに関して、登下校時、特に雨天時を中心に 校門付近が渋滞となり、地域をはじめ外部の方々から改善を求める厳しいご意見をいただ いております。登下校時における交通マナーに反する降車は、道路利用者の迷惑になると ともに、交通渋滞を招き人身事故などにも繋がりかねません。本校生徒の安全確保のため、 送迎時は東門より保護者車両は乗り入れることとなっております。

つきましては、本校に対する地域からの支援や協力を今後も継続していただくためにも、 保護者の皆様にはご不便をおかけするかと思いますが、登校時の生徒送迎について下記の 事項を徹底していただけるよう、ご理解ご協力をお願い申し上げます。

記

- 1 校門前及びその付近での道路上における生徒の乗車、降車は終日ご遠慮ください。 東門から入った広いスペースで降車するようにしてください。
- 2 登下校時、網掛け部分から学校敷地内へ右折で進入することはやめてください。また、 東門から道路へ出る際は、左折でお願いします。
- 3 登下校時、正門前の農道に右折で入ることも渋滞の原因となりますのでご遠慮ください。
- 4 駆け込みは危険です。特に、登校時は余裕を持っての送迎をお願いします。

